

Aumenta la demanda de vuelos entre Montevideo y Salto durante el mes de diciembre

Salto



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 62
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/aumenta-la-demanda-de-vuelos-entre-montevideo-y-salto-durante-el-mes-de-diciembre_12159.php

**AUMENTA LA
DEMANDA DE
VUELOS ENTRE
MONTEVIDEO Y
SALTO DURANTE EL
MES DE DICIEMBRE**

Salto

Aumenta la demanda de vuelos entre Montevideo y Salto durante el mes de diciembre

Creciente interés por los vuelos entre Montevideo y Salto en diciembre.

Éxito de los Vuelos Montevideo-Salto: Conectividad y

Crecimiento Turístico

A poco más de dos meses de haber iniciado, los vuelos entre Montevideo y Salto han resultado ser un éxito rotundo, con una demanda sostenida y una ocupación promedio del 72%. Esta conexión, que ofrece dos vuelos semanales, brinda una alternativa rápida y cómoda para aquellos viajeros que buscan unir la capital del país con el departamento de Salto, impulsando así la conectividad interna en Uruguay.

Detalles del Servicio

El servicio, operado por Paranair, comenzó el 8 de octubre y contempla vuelos regulares que conectan el Aeropuerto de Carrasco en Montevideo con el Aeropuerto de Salto. Se realizan 28 movimientos mensuales, distribuidos equitativamente entre 14 salidas desde Montevideo y 14 desde Salto.

Infraestructura Aeroportuaria

La aerolínea paraguaya ha destacado la importancia de la infraestructura aeroportuaria de Salto, señalando que la mejora de las terminales forma parte de una iniciativa más amplia de modernización de aeropuertos, diseñada para fortalecer la conectividad aérea nacional. Paranair opera estos vuelos con aeronaves CRJ-200, cada una con capacidad para 50 pasajeros. Los horarios son convenientes: los martes a las 8:50 desde Montevideo hacia Salto y los jueves a las 19 horas en sentido inverso. Además, los pasajeros disfrutan de beneficios exclusivos como descuentos en Europcar y Taxis Naranja, así como acceso gratuito a estacionamientos en ambos aeropuertos. Esta oferta no solo representa una nueva opción de transporte, sino que también contribuye al crecimiento del turismo interno en Uruguay, favoreciendo la llegada de más visitantes al departamento de Salto.

Ampliación de Frecuencias

Frente a la creciente demanda de conectividad regional y los beneficios adicionales que se ofrecen a los pasajeros, se proyecta aumentar la frecuencia de los vuelos a tres veces por semana. Asimismo, se contempla la posibilidad de incorporar más rutas similares a la oferta aérea nacional, lo que promoverá un entorno más competitivo y dinámico para todos los viajeros del país.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

AUMENTA LA DEMANDA DE VUELOS ENTRE MONTEVIDEO Y SALTO DURANTE EL MES DE DICIEMBRE

Aumenta la demanda de vuelos entre montevideo y salto durante el mes de diciembre

Tags

servicio, creciente, conectividad, demanda, montevideo, contempla, crecimiento, pasajeros, uruguay, viajeros, departamento, paranair

Noticias relacionadas

4.6 * *Salto da un paso adelante en conectividad con la nueva ruta aérea hacia Montevideo, que contará con dos vuelos semanales*

4.7 * *El regreso de los vuelos a Salto: ¿una nueva oportunidad desaprovechada?*

4.5 * *Aerolínea Azul suma dos nuevos vuelos a su oferta para la temporada estival, brindando más opciones de viaje*

4.2 * *American Airlines reinicia sus vuelos semanales entre el Aeropuerto de Carrasco y Miami*

4.0 * *Colombia enfrenta dificultades en la provisión de combustible para aeronaves, pero rechaza la idea de un desabastecimiento total*

3.6 * *El Aeropuerto de Laguna del Sauce se alista para dar inicio a su temporada de actividades la próxima semana*

3.5 * *Inaugurado el vuelo Montevideo-Salto: una nueva conexión aérea para los uruguayos*

3.7 * *Importante delegación gubernamental aterriza hoy en el primer*

vuelo directo de Montevideo a Salto

3.6 * *El Gobierno anuncia la apertura de la ruta Asunción-Montevideo-Salto operada por Paranair, con el lanzamiento de dos vuelos semanales*

4.8 * *Latam inaugura su ruta desde Santiago de Chile con un vuelo lleno de entusiasmo y casi completo en su primer despegue*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo